

## Le taux d'inflation global au Canada est monté à 4,1 % en août

le 15 septembre 2021

Globalement, les prix ont augmenté de 4,1 % sur 12 mois en août, tandis que l'inflation de base a progressé légèrement pour s'établir à 3 %. Dans l'ensemble, la faiblesse des prix il y a un an a continué d'entraîner une distorsion haussière du taux d'inflation en août. Abstraction faite de ces effets de base, les prix ont augmenté globalement dans une moindre mesure (2,3 % en chiffres annualisés) par rapport à février 2020, soit avant la pandémie. La montée en flèche des dépenses liées au logement qui a soutenu l'accroissement des prix de base au cours des derniers mois s'est poursuivie, mais à un rythme plus lent d'un mois sur l'autre, alors que le prix du bois d'œuvre s'est encore rapproché de la normale et que l'activité du marché de la revente a ralenti. Selon les prévisions, la reprise de la demande de services par les ménages devrait accentuer la hausse des prix au Canada au début de la prochaine année.

Site Web de la Banque Royale du Canada, © 1995-2022